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本报讯（记者李政孚）8月19
日，市委书记庞庆波主持召开今
年第十六次常委会议。会议传达
了全省“两学一做”学习教育推进
会议精神及贯彻落实意见。

会议强调，这次全省“两学一
做”学习教育推进会议，是对“两
学一做”学习教育的再动员、再部
署，各地各部门要认真学习贯彻
会议提出的各项新要求，进一步
制定计划、改进工作、抓好落实，
不断深化“两学一做”学习教育成
果。要始终坚持问题导向，针对发
现的突出问题，列出问题清单，结
合推进巡视整改工作，抓好整改
落实。各级领导干部要带头深入
基层和社区，指导和督促基层搞
好学习教育。要把开展“两学一
做”学习教育与抓好日常工作紧
密结合起来，把各项工作安排好、
完成好。尤其做好经济运行工作，
深挖潜力、抓好抓实，确保全市经
济平稳健康发展；加快推进老城
改造工作，及时解决存在的突出
问题，并采取适当形式向群众通
报改造进展情况，使广大群众进
一步理解和支持老城改造工作，
努力完成全年各项任务目标。

会议还研究了其他事项。
市委常委出席会议。市人大、

市政协领导，市政府秘书长、市委
副秘书长，以及市纪委、组织部、
宣传部、党工委等相关部门负责
同志列席会议。

本报讯（郑春光）为把巡视整改工作统一到巡视回
头看的要求上来，把巡视整改落实工作抓实、抓好，通
榆县于8月19日召开了深入推进巡视整改落实工作会
议。会议下发了《关于深入推进省委第八巡视组反馈问
题的整改方案》，加大整改工作力度，对整改任务进行
再细化、再推进、再落实，确保夯实巡视整改落实工作。

——增强政治意识,落实整改责任。把巡视整改
工作作为当前一项重点工作，切实增强大局意识、核
心意识、看齐意识，将思想和行动统一到中央和省
委、市委的部署上来，统一到省委第十四巡视组的要
求上来，采取强有力的工作举措，切实把整改工作落
到实处。县委对整改工作负总责，县级领导分工负
责，各乡镇场、各部门共同参与，层层传导压力，层层

夯实责任，真正把任务落实到位。各级主要领导、分
管领导亲自调度，与牵头部门共同把整改措施落实
到位，保证整改取得实实在在的成效。

——对照整改方案，完善体制机制。全面自查，
所有部门和单位对照《整改方案》，拿出整改措施和办
法，做到自查全覆盖，实现整改无死角。细化措施，责任
领导和责任部门针对具体问题，进一步细化措施，保证
问题彻底解决。限时整改，能够立行立改的，在8月底
前完成；任务相对较重的，在9月5日之前完成整改。
进一步完善长效机制。一方面进一步完善制度体系，着
眼建章立制，研究建立一系列新的制度，防微杜渐，从
根源上堵塞滋生问题的漏洞；另一方面着力抓好制度
执行，加大对制度执行的监督检查力度，对有令不行、

有禁不止，随意搞变通、把制度当作摆设的，严肃处理，
真正让制度成为“带电的高压线”。

——开展监督问责，促进事业发展。开展跟踪督
查，采取明察暗访等方式，严厉督查整改落实情况。开
展巡察工作，利用3个月时间，对6个重点单位开展首
轮巡察。加大问责力度，发现整改不重视、推诿扯皮、措
施不力、敷衍应付、不能按时销号的部门和单位，严肃
追究有关领导的责任。将问题整改再深化、再升华，从
促进工作更好开展的角度推动整改，真正做到以整改
添动力，以整改促发展。坚持整改与日常工作两不误、
两促进，将整改工作与全县41项重点工作结合起来，
与完成好全县各项年度目标任务结合起来，切实将整
改成果转化为推动发展的实际成效。
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通榆县深入推进巡视整改落实工作

本报讯（记者薄秀芳）8月19日，由市委宣传部、市文广新局主
办，洮北区委、白城经开区党工委承办的“歌舞鹤乡·放飞梦想”系
列文化活动暨第三届白城市（农）民文化节之“群星风采”广场文艺
汇演月活动启动仪式在市民广场举行。

市委常委、市委宣传部长刘红霞，市政协副主席翟喜林出席活动。
刘红霞在启动仪式上讲话，她指出，“歌舞鹤乡·放飞梦想”系列

文化活动是白城市国家级地方特色文化品牌项目，旨在通过一年四
季不间断的、持续性的品牌文化活动开展，打造我市城市文化名片，
提升城市文化品位，让白城更具知名度和美誉度，扩大对外影响力。
同时，充分展示白城地域特色文化资源和文化魅力，发挥品牌文化
活动育民、乐民、惠民的功能和作用。刘红霞希望各参演部门和单位
展出风采、赛出水平，为群众献上一道文化盛宴。

伴着欢快的乐曲，白铁之花舞蹈队以舞蹈《欢乐洮北》拉开了演
出的帷幕。洮北区老年艺术团等多个群众文艺团队以歌舞、二人转
等群众喜闻乐见的形式为现场市民奉献了精彩的文艺表演。

据了解，“群星风采”广场文艺汇演月从即日起至9月18日结
束，我市数十支文艺团队、数千名文化志愿者将为群众带来24场不
同风格、各具特色的文艺演出，全面展示我市文化繁荣发展的丰硕
成果，展现全市人民昂扬向上的精神风貌。

市政府相关副秘书长，市文广新局、白城经济开发区管委会、洮
北区相关负责人，以及各县（市）宣传部相关领导和市相关部门负责
人出席活动。

图①演员们在表演歌伴舞图①演员们在表演歌伴舞《《我家在白城子我家在白城子》。》。图②演员们演唱歌图②演员们演唱歌
曲曲《《在洮北大地上在洮北大地上》。》。图③洮北区国际舞协会的演员们表演拉丁舞图③洮北区国际舞协会的演员们表演拉丁舞

《《舞精灵舞精灵》。》。图④图④现场群众兴致勃勃地观看演出。。
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“歌舞鹤乡·放飞梦想”系列文化活动
暨第三届白城市（农）民文化节之“群星风采”广场文艺汇演月活动启动

目前，随着全市老城改造工作的快速推进，许多街路上的分车岛
被取消。为全面落实上级安排部署，保护资源，白城经开区市政园林
环卫管理站全面开展了抢运条石工作。截至8月17日，共抢运条石
210余车、近2万余块。 邰守震 本报记者李晓明 张丹摄

本报讯（记者薄秀芳）8月17日，市人大
召开机关全体干部会议，传达贯彻全市深入推
进巡视整改落实工作会议精神。

会议传达了市委书记庞庆波的重要讲话
精神和整改方案。会议要求，一要强化认识抓
整改。市人大机关要把整改工作作为一项重
要的政治任务，按照市委的部署和要求，坚
决整改，真抓真改。二要细化整改措施。针

对具体问题，结合实际，强化工作措施，加
大整改力度，推进整改落实。三要进一步完
善并严格执行各项制度。强化制度规范，防
微杜渐，从根源上堵塞滋生问题的漏洞。四
要以整改促进工作。坚持整改与日常工作两
不误、两促进，将整改同人大机关各项工作
紧密结合起来，切实将整改成果转化为推动发
展的实际成效。

近日，麦当劳宣布 2017 年停止在美
使用饲养过程中摄入人类抗生素的鸡肉，
但对中国市场未作相同要求，原因是两国
标准不同。从宜家的柜子到麦当劳的鸡，
跨国巨头屡屡“看人下菜碟”，我国广大消
费者却一再撞到自家的“标准门”上。

据了解，目前我们在食物抗生素残留
量方面使用的标准是农业部2002年修订
的“动物性食品中兽药最高残留限量”标
准。也就是说，这个标准沿用了快14年。

14年，是个什么概念？按照2015年的
数据，我国 GDP 总量比 2002 年增长了 4
倍多，经济总量在世界主要经济体中的排
名，也从第6位跃升到第2位。14年里，中
国居民生活水平有了巨大提升，对食品安
全的要求自然不可同日而语。但一个与老
百姓生活密切相关的食品安全标准，却一
用14年，这有点说不过去。

食品安全标准一头连着百姓健康，另
一头连着食品产业发展空间，必须与国民
经济发展水平相适应。如果脱离国情拔高
标准，将影响食品生产企业生存；但无视
经济发展水平，让一个低标准躺在那里一
睡十几年，这既无法满足人民群众日益增
长的食品安全需求，也无法引导食品产业

整体升级。少数食品生产企业守着低标准
固步自封，实际上是逼着有能力的消费者
去购买进口食品，等于把市场让给别人，
消解的是我国食品产业的竞争力。

如今，国内许多食品生产企业宣称已
执行高于日本、欧盟的安全标准，这虽有
营销策略考虑，但至少说明在食品安全标
准上，我们一定程度上已经具备了与国际
先进水平比肩的能力。

据悉，有关部门正在推进一些食品安
全标准的修订工作。希望这些标准随着经
济社会发展而水涨船高，与老百姓生活水
平相适应，及时满足人们日益增长的食品
安全要求。同时还应更加精准制定标准，
在大的安全前提下实行分类分级管理，例
如提高儿童、孕妇和老年人的食品安全标
准等，以市场手段引导企业追求更高品
质。

民以食为天，食以洁为先。要让老百
姓吃得安心，标准必须跟得上全面建成小
康社会的发展脚步。

市人大召开机关全体干部会议
传达贯彻全市深入推进巡视整改落实工作会议精神

食品药残标准怎能“沉睡不动”
●新华社记者 段续 刘怀丕

时 评

本报讯（记者汪伦）为进一步宣传“湿地鹤
乡、生态白城”特色旅游资源，推进我市行游天
下自驾旅游项目发展，8月19日，白城市·行
游天下战略城市合作签约仪式暨行游天下旅
游护照项目推介会在我市召开。

会议推介了行游天下旅游护照项目，播放
了行游天下宣传片，我市旅游部门与行游天下
传媒公司签订了战略合作协议。

据了解，行游天下旅游护照项目采用“一

车一照”方式，其特点是持证人免门票，同行人
员打折、节假日通用；应用范围涵盖游、住、吃、
娱等领域，实现了景点参观、旅游度假、酒店住
宿等方面的消费优惠。

通过此次签约，我市将整合区域内的优
势资源，实现资源共享、优势共享。同时，
这次合作将有效带动我市的自驾游市场又好
又快发展，对自驾游市场将起到重要的助推
作用。

白城市·行游天下战略城市合作签约仪式
暨行游天下旅游护照项目推介会召开

本报讯（记者张风）8月19日，由共青团
吉林省委主办，共青团白城市委、共青团洮北
区委、白城市群众艺术馆联合承办的“送戏下
乡 助力扶贫”精品文化惠青年活文艺演出在
洮北区平台镇发家村举行。

据了解，该活动是团市委响应团省委号
召，在全市范围内推出的一项文化惠民活
动，旨在面向基层、服务青年，进一步丰富
广大农村青年的精神和文化生活需求。本次
演出活动吸引了平台镇发家村和附近村屯群

众前来观看。
这次活动，主办方以当地民族风情为着力

点，针对广大农村青年的需求，加班加点创作
排演了一批贴近群众、贴近生活的优秀节目。
他们以新颖的形式、精彩的表演，赢得了台下
观众的阵阵掌声，整场演出始终洋溢着祥和欢
乐的气氛。

本次活动不仅丰富了广大农村青年的文
化生活，满足了农村青年的精神文化需求，更
弘扬了时代主旋律，传播了青春正能量。

团市委组织开展“送戏下乡 助力扶贫”精品文化惠青年活动

著名京剧表演艺术家陈俊杰回乡探亲
与我市京剧爱好者亲切交流

本报讯（记者张风）日前，从我市走出去
的全国著名裘派花脸、北京京剧院梅兰芳京
剧团著名京剧表演艺术家陈俊杰回到家乡探
亲。8月20日，陈俊杰应市文广新局、市群
众艺术馆之邀，来到市群众艺术馆京剧社，
与我市京剧爱好者们亲切交流，并为他们进
行了指导。

这次活动吸引了我市众多的京剧爱好者，
更有一位京剧爱好者带着唱花脸的全套行头
赶到现场。据了解，这位京剧爱好者在购买了
行头之后，穿着时却始终不得其法，这次在陈

俊杰老师的指导下才第一次正确地穿好。对于
家乡的京剧爱好者，陈俊杰不厌其烦、悉心指
导，教给大家京剧的基本步法、动作，以及正确
的唱腔和呼吸吐纳的方法等。此外，陈俊杰老
师还对京剧社的乐队进行了指导。

对于陈俊杰老师耐心、细致的指导和帮
助，现场的京剧爱好者们兴奋而又感动，纷
纷表示，能够近距离接触陈俊杰老师这样的
京剧表演艺术家本来就已经十分难得，没想
到还能够得到他的亲自指导和提点，收获实
在是太大了。

本报讯（记者姜宁）8月20日，城市晚
报白城站和白城市餐饮行业协会共同举办
了白城市青少年厨艺大会。

活动邀请了我市部分餐饮企业的10余
名厨师长参加，100余名青少年在厨师长的
帮助下，拌沙拉、包饺子，不到半个小时，一

道道美味的菜品就摆满了餐桌。“吃着自己
做的东西，就是好吃，以后我还要做给爸爸
妈妈吃。”一位参加活动的同学开心地告诉
记者。

此次活动既锻炼了孩子们的动手能力
和自立能力，还传播了白城的饮食文化。

我市举办青少年厨艺大会
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